

## Aplaza Morena desaparición de órganos autónomos

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, informó que se pospuso para la siguiente semana la discusión y votación para la desaparición de siete órganos autónomos.



Argumentó que la decisión se tomó debido a la carga de trabajo en el pleno durante la sesión de este miércoles.

En entrevista, el también presidente de la Junta de Coordinación Política aclaró que el dictamen no se ha retirado de la discusión, pero, admitió, se está revisando.

Cuestionado sobre la permanente del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), adelantó, sin dar detalles, que es probable que el dictamen sea modificado.

“Hemos decidido pasar para el miércoles de la próxima semana la discusión de los organismos autónomos. El miércoles de la semana próxima, aunque también les adelanto que el miércoles probablemente tengamos la comparecencia del secretario de Hacienda (Rogelio Ramírez de la O), que ahora ha sido ratificado, para que nos explique los criterios económicos y para que nos explique todo el proceso que llevaremos a cabo”, dijo.

Dijo que es probable que el miércoles se tengan dos sesiones para abordar este tema o jueves, “pero no está retirado simplemente se está revisando para mejorar el contenido del dictamen”, insistió.

Por su parte, el diputado del PAN, Ernesto Sánchez, al refrendar el rechazo de su bancada a la desaparición de los órganos autónomos, retó a Morena a organizar una consulta popular para conocer la opinión de la ciudadanía sobre este tema.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/aplaza-morena-desaparicion-de-organos-autonomos/>